



### **Biographie du brigadier-chef Anthony REMY**

Né le 8 août 1987 à Belfort, le brigadier-chef Anthony REMY aura servi la France durant plus de six années.

Le 3 août 2010, à l'âge de 23 ans, il s'engage au titre du 8<sup>e</sup> régiment d'artillerie de Commercy en tant que volontaire de l'armée de Terre avant de signer un contrat d'engagé volontaire de l'armée de Terre en 2011.

Motivé, il acquiert rapidement l'ensemble des savoir-faire et des savoir-être du soldat. Il est élevé à la distinction de 1<sup>ère</sup> classe le 4 février 2011 et obtient le certificat pratique de servant canon au mois de juin de la même année. Le 11 juillet 2012, il embarque pour sa première mission de courte durée pour rejoindre la Nouvelle-Calédonie. Servant canon sur mortier, il fournit un excellent travail notamment en maîtrisant parfaitement son matériel. Plein d'allant, cultivant le don de soi, il s'investit sans compter lors des tournées de province à Canala et à Hienghène. Il rentre en métropole le 18 novembre 2012. Sorti grand de cette mission au cours de laquelle il a montré de belles qualités humaines et professionnelles, il est désigné pour occuper le poste de conducteur d'artillerie.

Le 1<sup>er</sup> juillet 2013, il est muté au 1<sup>er</sup> régiment d'artillerie au poste d'adjoint chef de groupe munitions. Il s'intègre rapidement à son unité et obtient le certificat militaire élémentaire et le certificat technique élémentaire dans la spécialité d'artilleur navigateur. Opérateur navigateur efficace, vif d'esprit et rigoureux, il est nommé brigadier le 1<sup>er</sup> août 2014.

Au cours de son engagement, il réalise trois missions « Vigipirate » et depuis janvier 2015, aura pris part à sept missions « Sentinelle » au service de la protection de nos concitoyens. Son goût de l'effort et son implication dans chacune de ces missions sont soulignés par ses chefs.

Le 3 novembre 2016, il est projeté en République centrafricaine au poste de chef d'équipe. Apprécié pour sa discrétion, sa grande motivation et ses compétences, il réalise une excellente mission. Il est promu brigadier-chef le 1<sup>er</sup> décembre 2016.

Le brigadier-chef Anthony REMY aimait tout particulièrement son métier et faisait preuve d'une disponibilité exceptionnelle. D'un caractère jovial, très bon camarade, il était unanimement estimé de ses pairs comme de ses supérieurs.

A son retour en France le 11 février 2017, il développe rapidement les symptômes d'une forme très grave de paludisme. Il est hospitalisé le 4 mars 2017 et décède le 7 mars 2017.

Le brigadier-chef Anthony REMY était titulaire de la médaille de la protection militaire du territoire avec agrafe « Sentinelle », de la médaille échelon argent de la défense nationale agrafe artillerie et mission d'opérations extérieures et de la médaille d'outre-mer avec agrafe « République centrafricaine ».

Agé de 29 ans, célibataire, le brigadier-chef Anthony REMY est décédé de maladie contractée en opération.